



Gemeinsam die regionale kulturelle Vielfalt zeigen

Im Frühling 2018 findet in der Region der Thurkultur eine Woche der Kultur statt: Alle Kulturschaffenden der 21 Gemeinden aus dem Thurkultur-Gebiet sind eingeladen, hier ihre Werke und Leistungen einem breiten Publikum zu präsentieren.

Region – «Kulturbühne 2018 – gemeinsam vielfältig» heisst der Grossanlass. Interessierten wird dieses umfassende Projekt an der Startveranstaltung vom 14. März um 19 Uhr im Stadtsaal Wil detailliert vorgestellt.



«Gemeinsam vielfältig»

Man darf das Kind ruhig beim Namen nennen: Die Region von Aadorf bis Zuzwil, kurz von A bis Z, ist reich an kultureller Vielfalt. Diesen Reichtum wollen die Organisatoren der «Kulturbühne 2018» sichtbar machen und laden daher alle Kulturschaffenden der Thurkultur-Gemeinden ein, Teil dieser Kulturbühne zu sein und ihr Tun und ihr Wirken zu zeigen.

«Gemeinsam vielfältig» ist der rote Faden, der sich durch die Kulturbühne 2018 zieht. Egal, ob die Teilnehmer lieber einzeln ihre Werke zur Schau stellen oder ob sich Kooperationen bilden, die Musikgesellschaft mit dem Männerchor einen Sing-Abend gestaltet, bildende Künstler gemeinsam ausstellen oder ein Schriftsteller an

einer Stubete aus seinem neuen Roman vorliest. «Gemeinsam vielfältig» kann frei umgesetzt werden und der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Weitere Informationen sind online auf www.kulturbuehne2018.ch einsehbar. pm

Kick-off und Anmeldung

Anmeldeschluss für die Teilnahme an der Kulturbühne 2018 ist der 31. Mai 2017. Wer mehr erfahren will: Die Kick-off-Veranstaltung zur Kulturbühne 2018 ist am Dienstag, 14. März 2017, um 19 Uhr, im Stadtsaal Wil.